
会 議 録（8 月） 

 

平成３０年８月１６日 

五ヶ瀬町町民センター 

 

１．出席委員 教 育 長 猪野 貴一   委  員 石井 勇 

       委  員 寺本 俊文   委  員 興梠 浩幸 

       委  員 松本 貴子 

２．事 務 局 教育次長 甲斐 津世志  指導主事 渡木 秀明 

３．書  記 教育次長 甲斐 津世志 

４．報  告  

  （１）全国・学力学習状況調査について    ※ 非公開とする 

 

５．協  議 

  （１）平成 29年度教育委員会の委任事務・自己点検評価について 

  （２）教育委員の選任について        ※ 非公開とする 

 

６．その他 

（１）小学校運動会・中学校体育祭の出席者について 

（２）宮崎県中学校総合体育大会結果及び全国中学校剣道大会について 

 （３）第 8回日象会宮崎支部展の開催について 

（４）学校活動「おたすけ会」活動報告について 

（５）宮崎県教育委員会連合会大会及び視察研修につい 

   10月 25(木)～26日(金) 宮崎市外 ﾏｲｸﾛﾊﾞｽ 視察希望地 

 

７．連絡事項 

（１）教育委員会行事予定（8・9月）について 

（２）次回の委員会の日程について 

     月  日（ ） 午後  時  分から 

 

８．閉 会 

  



会議録 13時 10分開会 

 

教育長 あいさつ 

 

議事録署名委員 松本 貴子 委員 

 

                Ｑ･･･Question（質問） Ａ･･･Answer（回答） 

                Ｏ･･･Opinion（意見）  Ｅ･･･Explanation（説明） 

 

 

【４ 報告】 

（１）全国・学力学習状況調査について      ※ 非公開とする 

 

【５ 協議】 

（１）平成 29年度教育委員会の委任事務・自己点検評価について 

  ① 資料に基づき教育次長が説明 

Ｅ３ 教育委員会委任事務の自己点検の評価について、資料はＡ３版。毎年、自己点

検評価を行い議会へ報告行う。評価は、Ａが達成している。Ｂがほぼ達成してい

る。Ｃが概ね達成している。Ｄが達成していない。まず、中項目は学校教育の充

実。小項目は、五ヶ瀬教育ビジョンの実践はＡ、教職員の資質の向上はＡ、学校

管理運営の円滑化はＢ、学習指導の充実・学力向上の推進はＢ、人権教育・生徒

指導の充実はＢ、特別支援教育の充実はＢ、学校保健・給食の充実はＢ、学校体

育・部活動指導の充実はＢ、学校評価の充実はＡ、教育環境の整備等はＢとして

いる。中段の中項目は、社会教育の充実。小項目は、子育て支援体制の強化はＢ、

家庭教育の充実はＢ、生涯にわたる学習活動の充実はＢ、社会教育関係団体の育

成強化はＢ、男女共同参画社会づくりの支援はＣ、学習施設の整備充実はＣ、芸

術文化の振興はＢ、文化財・伝統芸能の保護と活用はＢとしている。下段の中項

目、生涯スポーツの振興。生涯スポーツの推進と指導者の養成はＢ、施設の整備

充実と活用促進はＣ、体育・スポーツ団体の育成指導はＣとしている。続いて 2枚

目、教育委員会の自己点検となる。マトリック評価方式で、縦軸が実現度、横軸

が重要度となっている。各項目の採点も真ん中以上としているところである。確

認をお願いしたい。一番下の請願・陳情・訴訟の異議申し立てについてはない。 

 

Ｑ１ 議会にこれを報告するのか。平成 29 年度分を審議するそのための資料なのか。 

1.学校教育の充実（5）人権教育・生徒指導の充実については、人権教育の研修等

を継続して行って来たので、例えば平成 30年度から男女混合名簿を取り入れるよ

うな指導をするとか、それが男女共同参画社会づくり支援となってくると入って

くる。そういうことは書かなくていいのか。家庭教育五ヶ条とかまったく書かな

くていいのかどうか。また、これは 9月の議会に出すのか。 

 

 Ｏ１ 上記の取り組みを平成 30年度に行うことを決定した、という書き方ではどうだ  

ろうか。また、五ヶ条については 30年度の取り組みとするのは。 

 



  Ａ１ 書くべきだと思う。提出の 1 ヶ月前なので、変更点を入れていく。9 月の議会

に提出する。 

 

  Ｏ２ 気になったところはないか。文化の事など良い方向性で出していこうとは思っ

ている。 

 

 Ｑ２ これは、誰が誰を評価しているのか。 

 

  Ａ２ 自己点検評価だから、教育委員会がやっていること、これについてどれだけ出

来たかということではないか。 

 

  Ｑ３ 学校教育・社会教育の職員が自分達でチェックして仕事しているということな

のか。 

 

  Ｏ３ そう思ってないのだが、事務局から出るのだから教育委員会で評価しないとい

けないのではないか。 

 

  Ａ３ 採点はこれでいいかと確認をしてもらう。 

 

  Ｏ４ 空調設備の導入とか載ってない。生涯学習にあたる大人のＧ授業なんて凄いこ

とをやっているのだが。 

 

  Ｏ５ 漠然としているのは分かる。 

 

  Ｑ４ 学習施設の整備充実とあるのだが、2 地区の公民館、集会施設改修を行ったと

あるがどこを改修したのか、また、申請があれば、改修が可能なのか。 

 

 Ａ４ 資料を持ってきておらず次回に報告させてもらう。地元から相談・申請を受け

て実施している。 

 

 Ｏ６ 公民館や集会施設、教育委員会が管理しているものとは違うのでないか、それ

によって違ってくる。 

 

  Ｑ５ これは、毎年同じ項目で採点されるのか。 

 

 Ａ５ そうである。 

 

 Ｏ７ 去年のものと見比べてもらえないか、内容によって変えていかないといけない。

例えば、去年と今年を比べれば奨学金のことも大きい。次長も来られたばかりだ

から、そこをもう一回確認してもらえないか。そこを預けてもらっていいか。 

 学校教育の充実の 9 番、学校評価の充実、評価体制を発展させて継続できてい

るとあるが、どのような体制で行っているかとはっきりさせないと分かりにくい。 

学校評価委員は今年も変わったので各学校評価の結果は年度末に出している。



ここの書き方も分かりやすくなるように、何をして継続して評価していると。ま

た、2 枚目の資料で上の方が我々教育委員会に係わっている。真ん中の 2 が事務

局、これをもう一度分かりやすいように出すこと。どういう流れかというのを付

けて出すといい。 

 

（２）教育委員の選任について        ※ 非公開とする 

 

【６ その他】 

 （１）小学校運動会・中学校体育大会の出席者について 

   ① 資料に基づき教育次長が説明 

   （質疑）なし 

 （２）宮崎県中学校総合体育大会結果及び全国中学校剣道大会について 

   ① 資料に基づき教育次長が説明 

   （質疑）なし 

（３）第 8回日象会宮崎支部展の開催について 

   ① 資料に基づき教育次長が説明 

   （質疑）なし 

 （４）学校活動「おたすけ会」活動報告について 

   ① 資料に基づき教育次長が説明 

   （質疑）なし 

 （５）宮崎県教育委員会連合会大会及び視察研修につい 

  10月 25(木)～26日(金) 宮崎市外 ﾏｲｸﾛﾊﾞｽ 視察希望地 

   ① 資料に基づき教育次長が説明 

   （質疑）なし 

 

【７ 連絡事項】 

（１）教育委員会行事予定（8・9月）について 

（２）次回の委員会の日程について 

    9月 20日（木）午後 5時 30分から 

 

 

閉会時刻 14時 30分 

 

                教 育 長 

 

 

                会議録署名委員 

 

 

                会議録調整者 

 


